



WWW.FLOORBALL-NRW.DE

**NORDRHEIN-WESTFÄLISCHER FLOORBALL VERBAND**

## **Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 06.05.2021**

Konferenztyp: Teams  
Teilnehmer: Andreas Ritter, Alexander Gumnior, (ab 21.30), Frank Lingelbach, Torben Thiel, Jonas Ewering, Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
Matthias Wille (bis 21.15)  
Zeit: Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 22.15 Uhr

### Tagesordnung:

TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom April  
TOP 2: Veränderungen in der Schiedsrichterausbildung  
TOP 3: Anschaffung von Teams  
TOP 4: Trainerausbildung in NRW – Stand der Dinge  
TOP 5: Aufbau einer MÖK  
TOP 6: offene Themen im Vorstand  
TOP 7: Themen für die nächsten Schwerpunktsitzungen  
TOP 8: Verschiedenes

### **TOP 1: Genehmigung des Protokolls vom April**

Das Protokoll wird mit 3-0 Stimmen genehmigt.

### **TOP 2: Veränderungen in der Schiedsrichterausbildung**

Aufgrund der aktuellen Lage wird das Thema verschoben. Mit der SBK wird besprochen, dass Matthias Wille an einer Videokonferenz der SBK's und Floorball Deutschland teilnehmen wird.  
Der NWFV vertritt den Standpunkt, dass eine Umstellung der Altersklassen auf gerade Jahre (U 10, U 12, usw.) wünschenswert ist. Der aktuelle Vorschlag mit Overage Regelungen ist nicht umsetzbar und nicht zielführend. Eine Overage Regelung für Mädchen wird weiterhin begrüßt.  
Deutsche Meisterschaften sollten auf jeden Fall stattfinden.  
FD sollte die Bedingungen für die deutschen Meisterschaften festlegen, danach kann jeder LV die Bedingungen für seinen Spielbetrieb selber regeln.

### **TOP 3: Anschaffung von Teams**

Wolfgang wird sich bemühen, den aktuellen Freistellungsbescheid vom Finanzamt Münster zu bekommen. Danach kann die Teams Lizenz beantragt werden.

### **TOP 4: Trainerausbildung in NRW**

Die vorgesehenen Termine können nicht eingehalten werden. Alex bemüht sich in Absprache mit FD um Ersatztermine. Wolfgang wird die Vereine entsprechend informieren.

## **TOP 5: Aufbau einer MÖK**

Der Tagesordnungspunkt wird verschoben.

## **TOP 6: offene Themen im Vorstand**

Die Eintragungen im Vereinsregister sollen nach der nächsten Delegiertenversammlung erfolgen. Im Anschluss kann über eine Änderung der Bankverbindung nachgedacht werden.

Zur Delegiertenversammlung sollte die Satzung überarbeitet werden. Alle Vorstandsmitglieder werden gebeten, sich die Satzung bis zur nächsten Vorstandssitzung anzusehen, und mögliche Schwachpunkte zu benennen. Gesucht werden sollte eine neue Regelung für die Unterschriften bei der Verbandsvertretung.

Für die Kassenprüfung stellt Andreas die Unterlagen online, und den Kassenprüfern die Zugänge zur Verfügung. Frank kümmert sich um eine Checkliste für die Kassenprüfer.

## **TOP 7: Themen für die nächsten Schwerpunktsitzungen**

Zum einen soll die vertagte Schiedsrichterausbildung vertieft werden. Außerdem steht das Thema Überarbeitung der Satzung an. Das Thema Westauswahl macht erst wieder Sinn, wenn der Spielbetrieb aufgenommen wurde.

## **TOP 8: Verschiedenes**

### Mädchenförderung

Torben sucht noch nach einer Plattform für die erste Gesprächsrunde mit möglichen Unterstützerinnen im Bereich Mädchenförderung. Sollte Teams nicht in absehbarer Zeit zur Verfügung stehen, soll auf eine andere Plattform wie z.B. Jitsi ausgewichen werden.

### Team Fit Challenge

Im Zeitraum Mitte Mai – Mitte Juni soll es eine Team Fit Challenge geben. In zwei Altersklassen (Jugend / Senioren) können die Vereine Teams melden. Über die Team Fit App kann dann jeder Teilnehmer seine erzielten Leistungen angeben, die in Punkte umgerechnet werden.

Für die Teams sollen Preise ausgelobt werden. Je 5 pro Altersklasse.

Wolfgang wird mit Jamasi sprechen, ob die als Vertragspartner Ideen, Möglichkeiten haben, sich an den Preisen zu beteiligen, oder ob die über den Sponsoringvertrag abgerechnet werden können.

Möglich wären Jamasi Gutscheine, oder auch Material. Eventuell soll es für weitere Teams kleinere Preise geben.

Frank bereitet die Challenge vor, die dann über Homepage und soziale Medien verbreitet wird. Ein Anschreiben an die Vereine soll zeitnah verschickt werden.

## **Termin für die nächste Vorstandssitzung:**

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 03.06.2021, via Teamspeak statt. Sollte eine Umsetzung mit Teams möglich sein, wird die Sitzung via Teams stattfinden.